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会長の時間 / 大谷純一会長 

 

2024-25RI 会長：ステファニー・アーチック ガバナー：五十幡和彦  会長：大谷純一  /幹事：清水龍男   

例会日：木曜日午後 18:00 会場商工センター 編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：松岡  保   

第１１回（第２７５０回） ２０２４年 １０月第 1例会 １０月３日（木） 

【 音楽の楽しさ 】 

行田アンサンブル協会会長 矢澤 知嘉子様 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

●国歌/ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 /大谷純一会長 

●幹事報告 / 清水龍男 幹事 

●矢澤知嘉子様卓話 

●謝辞 大谷会長 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 / 大谷純一 会長 

 司会進行 鈴木克枝会員 

〇点 鐘 大谷純一会長 

   

 

皆皆さんこんにちは 

ご出席ありがとうございます。 

10月になりようやく秋っぽくなりました。ですので、ネ

クタイを着用して参りました。 

 

本日は、皆さんよくご存じの行田アンサンブル協会 

会長 矢澤知嘉子さんにお越し頂いて、音楽で楽しん

で頂こうと思っております。 

私が子どもの頃 行田は音楽の街と言われていたと

記憶しております。と言いますのも こんな私でございますが、中央小学校５年、６年と器楽部でソプラノハ

ーモニカ担当として頑張っていました。NHK 音楽コンクールで埼玉県一位に輝いたり、TBS 子ども音楽コ

ンクールでは埼玉県代表として東日本大会に出場したり致しました。 

東日本大会は、残念ながら入賞なりませんでしたが、東京霞が関の虎の門ホールが会場でして、司会

者は、31歳差結婚で晩年話題になった、今は亡き TBSの山本文男アナウンサーでした。 

残念ながらステージでどんな演奏をしたのか記憶に残っていないのですが、帰りに連れて行ってもらっ

た当時日本一高い「霞が関ビル」からの展望はかなり印象強く残っております。 

 

そんな訳でして、音楽には小さい頃から親しんでおり、レコードが欲しくてお小遣いを貯めて一番最初

に買ったのが、由紀さおりの「夜明けのスキャット」でした。それを知って頂ければ、私がいかに繊細で、暖
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かい心の持ち主かわかって頂けると思います。 

でもその後は、フォーククルセーダースの「帰ってきたヨッパライ」から始まり、主にフォーク系を購入する

ようになりました。 

それと産業文化会館でよく音楽イベントが開かれ何度もよく行きました。ニニロッソがくれば トランペット

にあこがれたり、赤い鳥がくればギターを練習して、フォークを歌いまくっていた若かりし頃でした。ドリフタ

ーズが良く来ていましたが、一度も行ったことありませんでした。 

 

実際、音楽の分野ってもの凄く広くて、それを表現する楽器もたくさんあって、音楽の力ってものすごい

なと感じます。 

 

では、音楽の力に関する名言をいくつか紹介します。 

 

○シェイクスピアは、「音楽は、脳みそに刻み込まれた厄介事を消し去ることができる」と 400 年以上前

に、語っていたそうです。シェイクスピアというと、1500 年後半から 1600 年くらいなので、音楽の父バッハ

が生まれる前のルネッサンス音楽やバロック音楽で癒されていたのでしょう。 

ちなみに日本では、戦国時代で関ヶ原の戦いあたりですね。 

 

○エルトン・ジョンは、シェイクスピアと同じようなことを言ってます。 

 「音楽には癒しの力がある。何時間かほど、人を自分自身の中から解放できる力があるんだ」 

彼は、かなりの変わり者というイメージがあったのですが、ほんとは人間っぽい感性にあふれているん

だと思うようになりました。 

○レディー・ガガですが、 

「私は精神的な病で苦しんでいる。私は心的外傷後、ストレス障害で苦しんでいる。それについて今ま

で語ったことはなかったし、今はご覧の通り。でも、お医者さんたちや家族や友人たちが示してくれた優し

さは、本当に私の人生を救ってくれた」 

  十代のころに受けた性的暴行の精神的な影響について語ったようです。今はご覧の通りというのは、今

の私は、音楽によってこのように元気で楽しんでいられるのよ！と言っているようです。 

 

このように 音楽の力は、本当に凄いです。 

 

音楽とは本来「音を楽しむ」ことですので、明るくありたいなと願うところですが、いろいろな楽しみ方があ

って、演歌などは、日本酒を傾けながら、渋さを味わうのも何ともいいのです。 

いろんな味わいのできる音楽、自分の中に深く入り込んでいる音楽、凄く魅力です！ 

本日は、音楽をより身近かなものにして、ときめいて頂きたいと思います。 

 

それでは最後に今月の予定をパワーポイントでご覧になってください！ 

 

以上です。どうもありがとうございました。 

 

 

 

https://www.universal-music.co.jp/lady-gaga/
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10月定例理事会 

1号 前回議事録承認の件 

2号 11月プログラムの件 

3号 行田ロータリークラブ会長杯 

   少年サッカー大会後援協賛の件 

4号 12月第 3例会の件 

全て承認 

次回の例会は水曜日で場所はキングアンバサダーです。 

 

 

行田古墳フェスティバル 

10月 20日 

さきたま古墳公園 

さきたまテラス周辺で 10時より 16時 

で行います。 

 

 

 

 

           小松会員 

 

移動例会 

奥日光にてハイキング 

きれいな 紅葉を見ながら楽しく歩いて、運動不

足を解消！歩行距離は約 4.5キロです頑張りま

しょう！ 

 

 

親睦 碓井委員長 

 

 

幹事報告 

委員会報告 
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11月 3日東松山にてポリオ撲滅の日本スリー

デーマーチウォーキング２０名の申し込みを頂き、

２５７０地区では一番多い参加です。ありがとうご

ざいます。 

 

 

地区支援 小林群司委員長 

 

 

 

                                       誕生祝挨拶 武笠会員 

 

 

音楽読書  吉岡委員長             アンサンブル協会 矢澤知嘉子会長 

 

卓話者紹介 

誕生祝 
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矢澤さま 音楽指導ありがとうございました。カラオケで高得点が出そうです！ 



6 

                   

 

                               

出席状況 

 

 

  

    

坂本篤子委員長 

 

〇大谷会長/矢澤さん、どうもありがとうございました。今後何度もお世話になるかと思いますの

で、よろしくお願いします。 

〇清水幹事/矢澤さん、今日は有難うございます。  

〇福島会員/矢澤知嘉子さん本日はありがとうございます。私事ですが,全日本学生 OBOG 菊花杯の

ライジングスター、ワルツ部門で優勝致しました。 

〇関会員/矢澤様、本日はご講演ありがとうございます。 

〇横田会員/行田アンサンブル、矢澤様、本日の卓話愉しみにしています。 

〇碓井会員/矢澤さん、ご苦労様です。 

〇吉岡会員/矢澤様、今日の例会を楽しみにしておりました。どうぞ宜しくお願い致します。 

〇坂本篤子会員/矢澤さん、いつもお世話になります。本日は卓話、宜しくお願い致します。 

〇蔭山会員/早退します。 

 

本日の司会  鈴木克枝会員  

 

       

 

 

 

正会員数 55 名 

出席者 30 名 

出席率 55％ 

ニコニコ報告 14,000 円 

出席状況・ニコニコ報告 
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インターシティミーティングの案内   

  


